

# *Avispas santiagueras por defender liderazgo en béisbol cubano*

---



**Béisbol Santiago de Cuba**

La Habana, 1 jun (PL).- La selección de Santiago de Cuba saldrá hoy ante Matanzas a defender su liderazgo en la última jornada de las duodécimas subseries del campeonato cubano de béisbol.

Las Avispas del Oriente dividieron honores ante los Cocodrilos matanceros ayer, cuando las malas condiciones del tiempo impidieron efectuar cuatro partidos del calendario.

Ya suman más de 20 partidos suspendidos por la lluvia, situación que condujo a los organizadores de la serie nacional a adoptar la decisión de cambiar los horarios en varias fechas.

Una nota de la Comisión Nacional de Béisbol circulada en la tarde de este miércoles informa que durante el resto de la competencia los juegos conclusivos de cada subserie y los previstos sábado y domingo se efectuarán a partir de las diez de la mañana.

En la doble cartelera jugada en Santiago de Cuba este miércoles, a primera hora el lanzador Renner Rivero trabajó completo (7.0 INN, 2CL, 5H, 4K y 1BB) en la victoria de los matanceros por 4-2 y le quitó el invicto al veterano Alberto Bisset luego de seis triunfos en la campaña.

En el siguiente juego las Avispas devolvieron el golpe a los actuales subcampeones nacionales por 6-2 con hermético relevo de Jaime Pelegrín, quien no admitió carreras ni jits en cuatro entradas y firmó su primer éxito en series nacionales. Los lanzadores matanceros además de permitir seis imparables, entre ellos un jonrón de Euclides Pérez, mostraron pésimo control en el segundo choque al regalar 11 bases por bolas en seis innings.

En el estadio Latinoamericano de la capital cubana, Vegueros de Pinar del Río dejó en cuatro la racha ganadora de Industriales al imponerse por 4-3 liderado por el bate de William Saavedra (4-2, 2CI), quien sacudió el jonrón 158 de su carrera.

Villa Clara volvió a sobrepasar el ecuador de la tabla de posiciones tras doblegar en sus predios del Sandino de la central ciudad de Santa Clara a los Gallos espirituanos por 7-1.

El joven Raidel Alfonso (8.0 INN, 1CL, 2H) no ponchó ni caminó a ningún espirituano, pero se mantuvo dominante todo el tiempo, al extremo de trabajar cinco entradas perfectas antes de que el receptor Carlos Chávez rompiera el hechizo con su primer bambinazo de por vida.

Ciego de Ávila no pudo aprovechar su partido ante Guantánamo, ocupante del último puesto en el ordenamiento, y cedió por nocaut 16-6, juego en que los Indios desplegaron poder al bate con cuatro palos de vuelta entera, dos de ellos a la cuenta de Robert Luis Delgado.

Los partidos entre Holguín-Artemisa, Mayabeque-Las Tunas, Granma-Cienfuegos y Camagüey-La Isla no pudieron efectuarse debido al mal tiempo en la región oriental de Cuba.

Tras Santiago de Cuba (34-24) se ubican Artemisa (31-24), Las Tunas (30-24), Mayabeque (31-25), Matanzas (32-26), Sancti Spiritus (29-27), Ciego de Ávila (28-27), Villa Clara y Holguín (ambos 29-28), Industriales (29-29), Pinar del Río (28-28), La Isla (26-28), Granma (27-30), Camagüey (25-31), Cienfuegos (22-35) y en el sótano Guantánamo (20-36).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/324190-avispas-santiagueras-por-defender-liderazgo-en-beisbol-cubano>



**Radio Habana Cuba**